



Celebra cambio de tono entre la Iglesia y jesuitas

• Por Jorge Chaparro Acosta
jorge.chaparro@razon.com.mx

EL PRESIDENTE Andrés Manuel López Obrador celebró que hubiera un cambio en el tono de la carta firmada por la Comisión del Episcopado Mexicano y la Comunidad jesuita y que ahora se acerca más al discurso del papa Francisco.

"Celebro el comunicado de la iglesia católica y de los jesuitas, porque están hablando en su comunicado de ayudar para que entre todos construyamos la paz, es otro tono. Sí estoy de acuerdo, porque son seres humanos. Lo que ellos plantean de que se debe tratar aún a estas personas (criminales) como seres humanos y convocarlos a deponer su actitud, esto es muy importante porque es el perdón", sostuvo el mandatario.

Se le preguntó si estaría dispuesto a iniciar una negociación con criminales, como lo propuso el obispo de Zacatecas, lo que rechazó López Obrador. Aunque celebró el

cambio de actitud de la Iglesia Católica, el Presidente dijo que había incurrido en posiciones "fascistoides".

"Yo no estoy diciendo de la negociación y nosotros no tenemos ninguna negociación –respondió a la pregunta sobre negociar con criminales– eso es otra cosa, lo que me importa es el humanismo, que es la esencia del cristianismo, porque ya estaba escuchando otras cosas, ya no puedo decir hitlerianas, pero fascistoides, de eliminar, de la ley del talión, del que a hierro mata a hierro muere y eso no tiene que ver con el comportamiento de las iglesias", manifestó.

También reconoció que la estrategia de seguridad no se soluciona con guerra ni con el exterminio de los delincuentes.

"Lo esencial es no querer enfrentar la violencia con violencia, porque los fachos eso es lo que proponen, ah pero sí dijeron y que bueno que ahora el mensaje tenga otro sentido, lo celebro", expuso el Ejecutivo federal.

EL TIP

EL MANDATARIO criticó recientemente la posición de algunos clérigos, quienes le exigían un cambio en su estrategia de seguridad.